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- M. Jean-Philippe  Nilor  sur  le  fait  que  France  télévisions  a  délibérément  fait  le  choix  de  ne
retransmettre en direct ni en radio, ni en télévision, les matchs que la sélection de Martinique de
football disputera dans le cadre de la douzième édition de la Gold cup.
(Question n° 31883-09.07.2013).

- M. Thierry  Lazaro  sur  le  Livre  blanc  de  l'archéologie  préventive,  rédigé  par  la  Commission
d'évaluation scientifique, économique et sociale du dispositif d'archéologie préventive, qui propose
de conduire une politique de protection juridique en faveur des sites reconnus par la législation sur
les  monuments  historiques,  notamment  en  apportant  les  adaptations  nécessaires  à  cette
législation pour permettre une meilleure prise en compte du patrimoine archéologique.
(Question n° 61261-22.07.2014).

- M. Thierry Lazaro sur les missions, l'activité en 2014 et le coût de fonctionnement pour l'État de
la Commission nationale de reconnaissance des qualifications professionnelles d'architecte.
(Question n° 83533-30.06.2015).

- M. Marc Le Fur sur la stratégie d'ouverture des musées du Louvre et d'Orsay, et du château de
Versailles tous les jours de la semaine.
(Question n° 85089-14.07.2015).

- M. Hervé Féron sur la nécessaire réforme de l'enseignement artistique.
(Question n° 85831-28.07.2015).

- M. Jean-Louis  Gagnaire  sur  la  question  de  la  légalité  de  l'activité  de  revente  de  jeux  vidéo
physiques et du pluri-téléchargement des jeux en ligne.
(Question n° 87643-01.09.2015).

- MM. Michel Lefait et Marc Dolez sur la reconnaissance du picard comme langue régionale à part
entière.
(Questions nos 87992-08.09.2015 ; 90526-27.10.2015).

- Mme Virginie Duby-Muller sur la place réduite de l'industrie du livre dans le projet de loi relatif à la
liberté de la création, à l'architecture et au patrimoine.
(Question n° 88105-15.09.2015).

- Mme Sophie Rohfritsch sur  l'appel  collectif  lancé par  les acteurs de l'architecture de la  future
région Alsace-Champagne-Ardenne-Lorraine.
(Question n° 89200-29.09.2015).

- M. Pierre Morel-A-L'Huissier  sur la  préservation et  le  développement  des langues et  cultures
régionales dans notre pays.
(Question n° 89257-29.09.2015).

- Mme Dominique Nachury sur la destruction à grande échelle du patrimoine syrien par le groupe
État Islamique.
(Question n° 89489-29.09.2015).

- M. François de Mazières sur les travaux de mise aux normes du Grand Palais.
(Question n° 90390-20.10.2015).
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- M. Gilbert  Collard  sur  les  risques  de  partialité  de  médias  largement  subventionnés  par  des
majorités régionales sortantes.
(Question n° 91702-08.12.2015).

- MM. François de Mazières et Jean-Pierre Barbier sur les pactes culturels.
(Questions nos 93775-08.03.2016 ; 95943-24.05.2016).

- M. François de Mazières sur l'arrêté du 24 décembre 2015 fixant la liste des métiers d'art et plus
particulièrement sur les restaurateurs qui figurent dans celle-ci.
(Question n° 95072-19.04.2016).

- Mmes Marianne Dubois et Véronique Louwagie sur le décret d’application de la loi n° 2002-5 qui
contraint les musées de France à recourir à des restaurateurs nécessairement titulaires d'un des
diplômes reconnus pour toute opération de restauration patrimoniale. 
(Questions nos  95164-19.04.2016 ; 95504-03.05.2016).

- M. François de Mazières sur le projet de la tour Médicis.qui avait pour vocation de redonner un
nouvel élan à un territoire, situé dans la banlieue nord de Paris, en installant des artistes du monde
entier dans la tour Utrillo.
(Question n° 95242-19.04.2016).

- M. Jean-Pierre Le Roch et Mme Marie-Jo Zimmermann sur la prise en charge des équipements
mis en place sur le parc éolien permettant la bonne réception de la TNT HD.
(Questions nos 95256-26.04.2016 (question transmise) ; 96701-21.06.2016).

- MM. Jean-René  Marsac,  Jean-Claude  Buisine  et  William  Dumas  sur  les  inquiétudes  des
professionnels de la conservation-restauration.
(Questions nos 95503-03.05.2016 ; 96581-14.06.2016 ; 97639-12.07.2016).

- M. Arnaud Viala sur le déploiement de la télévision numérique terrestre HD (question transmise).
(Question n° 95786-17.05.2016).

- Mme Marie-George  Buffet  sur  l'avenir  des  archives  nationales,  leur  conservation  et  leur
consultation.
(Question n° 95854-17.05.2016).

- M. Philippe Noguès sur l’augmentation, pour les marchés publics de fournitures de livres non
scolaires, du montant en dessous duquel les acheteurs publics peuvent traiter directement avec le
fournisseur.
(Question n° 96368-07.06.2016).

- M. Jean-Louis Bricout sur le soutien apporté par l'État aux chaînes de télévisions locales et à leur
développement (question transmise).
(Question n° 96476-14.06.2016).

- MM. Georges  Ginesta  et  Jean-Pierre  Giran  sur  l'origine  géographique  des  produits  dérivés
vendus dans les boutiques des musées nationaux.
(Questions nos 96582-14.06.2016 ; 96822-21.06.2016).

- Mme Béatrice Santais sur les modalités d'inscription et de participation à la « Nuit européenne des
musées ».
(Question n° 96583-14.06.2016).

- M. André Chassaigne sur la politique de réduction drastique des moyens de Radio France et ses
conséquences pour le maintien des missions de service public.
(Question n° 97172-05.07.2016).

http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-97172QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-96583QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-96822QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-96582QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-96476QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-96368QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-95854QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-95786QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-97639QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-96581QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-95503QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-96701QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-95256QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-95242QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-95504QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-95164QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-95072QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-95943QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-93775QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q14/14-91702QE.htm


- M. Jean-Luc Reitzer sur les zones d'ombre du Code du patrimoine concernant la prospection de
loisir.
(Question n° 97640-12.07.2016).

- M. Pascal  Popelin  sur  la  diffusion de programmes violents  de manière  quasi  quotidienne en
première partie de soirée.
(Question n° 98004-26.07.2016).

- M. Vincent Ledoux sur la conservation des archives publiques historiques.
(Question n° 98357-02.08.2016).

- M. Lionel Tardy sur la remise du rapport au Parlement, prévu à l'article 11 de la loi n° 2015-1267
relative au deuxième dividende numérique et à la poursuite de la modernisation de la télévision
numérique terrestre.
(Question n° 98657-06.09.2016).

- Mme Lucette Lousteau sur la situation actuelle des scènes de musiques actuelles.
(Question n° 99396-04.10.2016).

- M. François de Mazières sur l'organisation des services déconcentrés du ministère.
(Question n° 99438-04.10.2016).

- M. Nicolas Dhuicq sur le projet de démolition de plusieurs bâtiments de la maison centrale de
Clairvaux envisagé par le ministère de la justice.
(Question n° 100210-25.10.2016).

- Mmes Marie  Le Vern et  Danielle  Auroi  sur  les  inquiétudes légitimes exprimées par  les  guides
conférenciers  quant  à  la  publication  prochaine  d'un  arrêté  interministériel  prévoyant  un
élargissement de l'attribution de la carte professionnelle.
(Questions nos 100523-08.11.2016 ; 101330-13.12.2016).

SÉNAT

JO S du 19     janvier 2017 :

- M. Louis Duvernois sur l’appel à candidatures lancé par le conseil supérieur de l'audiovisuel pour
l'édition de services de télévision par voie hertzienne en haute définition.
(Question n° 16741-11.06.2015).

- Mme Marie-Christine Blandin sur la reconnaissance de la langue picarde (question transmise).
(Question n° 17705-03.09.2015).

- M. Jean-Jacques Lasserre sur le seuil  de recours obligatoire à un architecte pour les permis
d'aménager (question transmise).
(Question n° 18217-08.10.2015).

- M. Olivier Cigolotti sur les problèmes que rencontrent de nombreuses communes concernant les
contraintes liées à la redevance de l'archéologie préventive (RAP) mais surtout concernant le coût
des éventuelles fouilles.
(Questions nos 19693-21.01.2016 ; 24288-08.12.2016).

- Mme Marie-Françoise Perol-Dumont sur la baisse de fréquentation des musées.
(Question n° 19747-28.01.2016).
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- M. Pierre Laurent  sur la  crise que vit  le  centre de développement chorégraphique (CDC) les
hivernales d'Avignon.
(Question n° 19856-04.02.2016).

- M. Jean  Louis  Masson  sur  le  refus  d'un  promoteur  d'éoliennes  de  prendre  en  charge  le
financement d'un nouveau décodeur.
(Questions  nos 19953-11.02.2016 ;  20487-10.03.2016 ;  20791-24.03.2016 ;  21290-14.04.2016 ;
22124-02.06.2016 ; 22126-02.06.2016).

- Mme Vivette Lopez sur l’égalité face à l'information télévisuelle en situation de crise.
(Question n° 21079-07.04.2016).

- M. Patrick Abate sur la réorganisation des directions régionales des affaires culturelles.
(Question n° 21402-21.04.2016).

- M. Hugues Portelli sur le classement des établissements publics culturels communaux.
(Question n° 21525-28.04.2016).

- M. Christophe Béchu sur le devenir des Archives nationales de Fontainebleau.
(Question n° 21744-12.05.2016)

- M. Pierre Laurent sur la situation du musée Jean-Jacques Rousseau.
(Question n° 21882-26.05.2016).

- Mme Isabelle Debré sur la reconnaissance de l'activité et protection du titre d'architecte d'intérieur.
(Question n° 22005-02.06.2016).

- M. Raymond Vall sur le budget de la Fondation du patrimoine.
(Question n° 22013-02.06.2016).

- M. Alain Bertrand, Mme Anne-Catherine Loisier, MM. Jean-Jacques Lasserre et Gérard Bailly sur
la complexité de la procédure de demande de permis de construire pour les exploitations agricoles
(questions transmises).
(Questions  nos 22590-07.07.2015 ;  22604-07.07.2016 ;  22623-07.07.2016 ;  22694-14.07.2016 ;
24178-01.12.2016).

- MM. Pierre Laurent  et  Jérôme Durain sur l’avenir  du musée Nicéphore Niépce à Chalon-sur-
Saône.
(Questions nos 22659-07.07.2016 ; 22822-21.07.2016).

- M. Jean-Yves Roux sur la situation d'associations œuvrant en faveur de l'archéologie populaire.
(Question n° 22890-28.07.2016).

- M. Jean Louis Masson sur le projet de démolition d'une maison historique à Saint-Julien-lès-
Metz.
(Questions nos 23225-15.09.2016 ; 24391-15.12.2016).

- MM. Jean-Marie Morisset et Loïc Hervé sur le statut des guides-conférenciers.
(Questions nos 23836-10.11.2016 ; 24052-24.11.2016).
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